

08.06.2016 - 14:20 Uhr

Media Service: Prominente Schweizer Aktionäre bringen Laterpay in die Schweiz

Zürich (ots) -

Das deutsche Fintech-Unternehmen Laterpay hat seine Muttergesellschaft in die Schweiz verlegt. Das berichtet die «Handelszeitung» mit Verweis auf Einträge im Handelsregister. Die entsprechenden Schritte wurden Ende Mai vollzogen. Laterpay betreibt ein System für Mikrozahlungen und arbeitet mit grossen Verlagen wie Gruner & Jahr und DuMont zusammen. Diese setzen das System für die Online-Auftritte ihrer Zeitungen oder Zeitschriften ein. Neu an Laterpay ist, dass Konsumenten erst dann eine Rechnung erhalten, wenn sie für mehr als 5 Euro Inhalte konsumiert haben.

Hinter Laterpay stehen prominente Schweizer Investoren, wie nun bekannt wird: Als Privataktionäre sind Swissgrid-Präsident Adrian Bult, Axpo-Präsident Thomas Sieber und Tamedia-Manager Christoph Brand dabei. Zusammen gehört ihnen gut ein Zehntel der Aktien. Ebenfalls gross investiert ist die Zürcher IHAG Holding der Bührle-Familie, die rund ein Viertel der Aktien hält und selber bereits Firmen im Finanz- und Fintech-Umfeld besitzt. Basierend auf der letzten Kapitalerhöhung von Ende Mai ist Laterpay derzeit rund 36 Millionen Franken wert.

Kontakt:

Nähere Auskünfte erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100789192> abgerufen werden.